Gäulandschaften

Die niederbayerischen Gäulandschaften mit ihren fruchtbaren Böden gehören zu den besten landwirtschaftlichen Produktionsstandorten Bayerns.

Wälder wurden schon früh gerodet und bis auf die feuchten Niederungen wurde fast die gesamte Fläche ackerbaulich genutzt.

Flurbereinigung sowie starke Mechanisierung und intensive Landbewirtschaftung haben Auswirkungen auf das Landschaftsbild und den Naturhaushalt. Die Landschaft ist relativ ausgeräumt und es kann sich nur ein kleines Spektrum meist weit verbreiteter Pflanzen- und Tierarten halten.

